

## Rodrigo Suarez seguirá a la cabeza en temas de cambio climático: Minambiente

Según el jefe de la cartera ambiental, Luis Guillermo Murillo, en esta semana tendrá definido quién en la dirección de la Anla.



Colprensa

#Ministerio de Ambiente

#Política ambiental

#Gobierno Colombia

#Protección ambiental

+

f

      

Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Ceracol Radio | 09/06/2016

El **ministro de Ambiente Luis Gilberto Murillo**, aseguró que al interior del **Ministerio de Ambiente** se le ha dado mayor prioridad a todo el **proceso de licenciamiento**, por esta razón se ha hecho un análisis exhaustivo de los integrantes de este equipo.

"No queremos que el liderazgo en lo que tiene que ver con el **cambio climático** quede vacío, por eso estamos reconsiderando dejar a **Rodrigo Suarez** a la cabeza de los temas de cambio climático" aseguró el jefe de la cartera ambiental.

Sin embargo dijo que pese a la renuncia de Fernando Iregui, el aún continúa a la cabeza de la **Anla**, hasta que se tome la decisión definitiva de quién lo reemplazará. Respecto a las acusaciones de no dejar a **Rodrigo Suarez** por presiones de **Cambio Radical**, el ministro Murillo dijo que son rumores y que la toma de esta decisión no hace parte de ningún partido político.

Finalmente Murillo dijo sobre su supuesta renuncia "Yo tengo un compromiso con el país, aquí vamos a estar hasta que el señor presidente lo decida, yo no voy a renunciar".

Se espera que en esta semana se tome la decisión definitiva de quién será el próximo director de la **Anla**, mientras tanto se descarta que **Rodrigo Suarez** sea su director.